

BROADCAST

Kapolresta Cirebon Jadi Narasumber Pembinaan Tata Kelola Pemerintahan Yang Baik di Lingkungan Pemkab Cirebon

Panji R - CIREBON.BROADCAST.CO.ID

Jan 19, 2024 - 18:24



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menjadi narasumber Pembinaan Tata Kelola Pemerintahan Yang Baik (Good Governance) di Lingkungan Pemkab Cirebon, Jumat (19/1/2024). Kegiatan tersebut bertempat di Ruang Diamond 7 Hotel Aston Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memberikan materi Peran dan Fungsi Polri dalam Penegakan Hukum serta Pencegahan Korupsi Pada Pengelolaan Keuangan Daerah. Materi tersebut memberikan pencerahan kepada jajaran pemda agar terhindar dari kasus-kasus hukum.

Sehingga pelaksanaan pembangunan maupun tata kelola di lingkungan Pemerintah Kabupaten Cirebon berjalan dengan baik dan lancar sesuai ketentuan dalam rangka mewujudkan kesejahteraan yang adil serta merata bagi seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Selain itu Kapolresta juga mengajak Dinas Instansi terkait untuk berkolaborasi menyelesaikan persoalan persoalan di masyarakat, seperti genk motor atau persoalan sosial lainnya. Karena banyak masalah sosial yang akhirnya berdampak pada terjadinya gangguan Kamtibmas

"Melalui kegiatan ini, kami ingin bersilaturahmi, sharing pengalaman dan sambil mengingatkan dalam rangka mencegah jangan terjerat kasus-kasus hukum seperti kasus korupsi dan pelanggaran hukum lainnya. Sehingga kami memberikan materi tersebut," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan aturan hukum yang berlaku. Sehingga jajaran Pemkab Cirebon tidak ragu melakukan proses pembangunan. Pihaknya juga berkomitmen untuk mendukung penuh pembangunan di Kabupaten Cirebon.

"Kami Polresta Cirebon akan terus mengawal proses pembangunan demi kemajuan Kabupaten Cirebon. Kami juga meminta kerja sama dan kolaborasi dari semua pihak dalam penanganan stunting dan juga permasalahan genk motor untuk bersama-sama menuju Kabupaten Cirebon yang aman dan lebih maju," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.